



Tira-tira. Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, ayer.

...Y reta a Creel a quitar fideicomiso a juzgadores

El presidente Andrés Manuel López Obrador retó al diputado Santiago Creel, a presentar una iniciativa para eliminar los fideicomisos de la Suprema Corte.

“Así como él se dirige a mí, a ver, Santiago, vamos a presentar una iniciativa para que desaparezcan los fideicomisos del Poder Judicial, y esos 20 mil millones de pesos se entreguen a estudiantes de familias pobres... a ver qué resuelve”, dijo, al resaltar que ese fideicomiso permite a los ministros mantener prestaciones de por vida.

Creel recriminó: “Andrés, seasmos serios... ¿ahora buscas afectar

al personal del Poder Judicial y a sus familias? No es por ahí. ¿Quieres más becas? Vayamos más allá y hablemos de cómo rescatar la educación”.

“Si no sabes cómo, yo te explico. Nos vemos el jueves 18 de mayo, a la hora que tú quieras”, expresó en un video en sus redes sociales.

Además conminó al Presidente a “que mejor voltee a ver al pueblo, que voltee a ver el número de pobres que ha dejado su gobierno”.

“Que voltee a ver el número de homicidios violentos, los 40 mil desaparecidos, los 15 mil feminicidios”, agregó.—*D. Benítez y V. Chávez*